

しいの実

第14号

鈴鹿市立鈴西小学校

学校教育目標「夢と笑顔と緑がいっぱいの学校」

■ 弁護士によるいじめ防止教室

9月16日に三重弁護士会の白山弁護士による「いじめ防止教室」を実施していただきました。

弁護士がいじめ防止，と思われた方もみえると思いますが，事件・事故を未然に防ぐようにすることも弁護士にとって大切なお仕事だそうです。

いじめとは，人権を傷つける行為であり，許されないことであること。一見ふざけ合っているだけのように見えても，されている人にとっては，心が傷つき思い悩んでいるのでは，と考えることが大切であること。

一人ひとりが，声を掛け合って支え合っていければ，いじめは無くすことができるということを教えていただきました。

■ 運動会に向けて



9月17日(土)に運動会に向けて垣見和孝さんと長谷川敦也さんにより学校敷地内の樹木の消毒を実施していただきました。これで運動会の練習のために屋外で活動したり，当日参観いただく際に木陰に入っていたりしても安心かと思えます。ありがとうございました。

また，鶴飼哲男さんのご厚意により運動場に砂を運んでいただきました。こちらも運動会に向けて運動場の整地に使わせていただきます。



■ 全員環境整備デー

10月1日に2年ぶりの全員環境整備デーを行うことができました。天候の影響で1週間延期したにもかかわらず，たくさんの保護者の方にご協力いただきました。また，母校のために中学生も参加してくれていました。後輩たちのためにありがとうございました。

伝統ある鈴西の森をはじめ，敷地内に多くの樹木がある本校の環境は市内でも他に例のない素晴らしいものであるのですが，一方でその環境を維持するのは大変な労力が必要となります。そのため，どうしても保護者の皆様のお力添えが不可欠となります。

皆様，お一人お一人の力だけでなく，トラックやパッカー車，剪定用バリカンなどの資機材のご協力もあり，手早く・効率よく作業を進めていただけました。

お陰様で2時間の作業で敷地内の生け垣を整え，たまっていた落ち葉を片付けていただき，見違えるように綺麗になりました。

棘のある木があり危険だということで、その木を伐採していたところ、木の中の方に使われていない鳥の巣を発見しました。あんなに棘のある枝の奥に巣を作るなんて、たくましい姿に感動することができました。



■ 児童集会

10月5日(水)5限目に児童集会が行われました。今回は、代表委員会より、「いじめのない学校に向けて」ということでジェンダーフリーの視点での啓発劇を見せてくれました。その中で「自分らしさを大切に」ということと、「仲間の個性を認める」ということの大切さをみんなに訴えてくれました。11月は三重県の取り組みとしていじめ防止月間です。みんなで力をあわせていじめのない、自分らしさを出せる鈴西小学校を作っていきたいですね。



次に、児童会から今年度の運動会のスローガンが発表されました。今年度は、みんなの一生懸命に取り組む気持ちを中学年から低学年へ、低学年から高学年へつなげようという意味を込めて「一生懸命～心のバトンをつなげよう～」に決まりました。当日、一生懸命に取り組む子どもたちの姿を応援してください。その他にSDGsクイズがあり、今回の問題は、①『世界で勉強したくてもできない人は6千万人である』、②『1万人の人にアンケートをとっていじめられたことがあると答えた人は2千5百人いた』○か×かでした。答えはお子さんに聞いてみてください。

10月行事予定

1日(土) PTA 環境整備

4日(火) フリー参観

5日(水) 児童集会

6日(火) 避難訓練

7日(金) キッズウィーク

11日(火) 学校運営協議会

15日(土) 運動会

17日(月) 運動会代休

24日(月) 委員会

27日(木)～28日(金)

6年修学旅行 奈良・京都

※コロナウイルスの感染状況によっては急な変更があることをご承知おきください。